

# 学校だより

平成22年 5月号



広島市立五日市観音西小学校

[www.itsukaichikannonnishi-e.edu.city.hiroshima.jp](http://www.itsukaichikannonnishi-e.edu.city.hiroshima.jp)



1年生が入学して3週間がたちました。大きなランドセルを背負い、元気な声で「おはようございます。」とあいさつをする姿に思わず笑顔がこぼれます。

17日の初めての授業参観では、全ての子ども達がお家の前で1学年大きくなつて「がんばるぞ！」という意気込みを見せていました。

また、授業後の懇談会にも多くの保護者の皆様が参加くださいました。これからも子ども達によりよい教育を行うために懇談会を保護者の皆様とともに充実させていきたいと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。

ふれあい集会活動 4月28日（水）9時15分学校出発（雨天は、中止）  
**「植物公園ハイキング」一緒に行きましょう！**

子ども達と広島市植物公園を訪れ、春の一日を楽しく過ごしませんか。  
午前中は、1年生から6年生までの異学年間のきずなを深めることをねらって縦割り班でポイントラリーをします。今、植物公園は、ポピー、チューリップなど季節の花が咲き乱れ大変美しい時期です。どうぞふるってご参加ください。入園料は有料（民生委員さんは無料）となっていますが、途中からの参加も大歓迎です。帰路は町別に集まって帰り、流れ解散とします。参加していただいた保護者や地域の方たちも子ども達と一緒にお帰りいただければと思います。

## ★集団登校「おはようステーション」今年度は39グループ46名の協力で発足！

集団登校は、児童の安全対策・犯罪や事故の被害防止・地域の仲間づくりを目的にスタートして今年で7年目です。今年度も毎月20日～22日の3日間です。（休日の関係で1日だけの月もあります。）嬉しいことに、昨年に続いておはようステーションを引き受けいただいた方々や新しく引き受けくださった方々がたくさんいらっしゃいます。

また、「おはようステーション」のご近所の皆様には、子ども達の声などで迷惑をおかけすることを申し訳なく思います。

子ども達の成長がこのように地域、保護者の皆様に支えていただいていることに心から感謝いたします。

保護者の皆様も、お子様が集合時刻に行けるようにしてください。そして、おはようステーションに一緒に行って子ども達の様子を見たり、「おはよう！」と声をかけてたりしてください。近所の子ども達を知ることができるチャンスでもあります。よろしくお願ひいたします。

## ★生活リズムを整えよう

～基本的生活習慣をつけることは子どもの健やかな成長のカギです！

  
新学年がスタートしたばかりですが、8時20分までに登校できない児童がいます。また、運動会の練習が始まり、体力を使うことが多くなります。生活習慣は、子どもの体力・学力に大きな影響を及ぼすことが分かつています。毎日朝食をとる、適切な運動をする、十分な睡眠時間をとるなど、基本的な生活習慣が身についている子どもの方が、基礎学力の定着度が高い結果になっています。特に「朝ご飯を食べること」「外に出て遊ぶこと」「本をたくさん読むこと」を通して望ましい生活習慣をつけましょう。夜は早く寝させましょう。早寝が習慣化すると、目覚めがスッキリします。朝ご飯もきちんととれるでしょう。学校での学習にも身が入ります。

## ★スクールカウンセラー相談日

今年度も「スクールカウンセラー」中丸澄子先生が月に1度本校に来られます。子どものことで個人的な相談に応じてくださいます。5月は13日（木）と27日（木 14:00～17:00、3階ふれあい教室で行っています。一応スケジュール調整のため事前に教頭までご連絡ください。